

«Le projet de Constitution propose un changement important de la structure de l'État»

» Marta Moreno



La Havane, 9 août, (RHC).- Marta Moreno, doyenne de la Faculté de Droit de l'université de La Havane, s'est référée dans des déclarations à Radio Havane Cuba à l'importance que revêt le changement de structure de l'État proposé dans le projet de réforme de la Constitution qui sera débattu à la base du 13 août au 15 novembre.

La professeure Marta Moreno qui a exercé comme conseillère de la commission chargée de la rédaction du projet de Constitution a signalé que c'est un point intéressant pour l'analyse des électeurs dans des assemblées populaires.

«Le changement de la structure de l'État est important parce que l'État est l'élément fondamental au sein des systèmes politiques de la société avec la direction du Parti. Le projet de réforme de la Constitution élargit la gamme des droits des citoyens et aussi, et c'est très important, la manière de garantir l'exercice

de ces droits.

Le projet réaffirme un principe de suprématie constitutionnelle et légale dans le but de faire respecter la Constitution et toute normative doit répondre aux principes de la Constitution.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/168626-le-projet-de-constitution-propose-un-changement-important-de-la-structure-de-letat-marta-moreno>



Radio Habana Cuba